
6月6日，芜湖市在大润发超市东
侧的竞彩店隆重开业了，这家店的经营
者是谢宁红。据谢宁红介绍，这家编号
为04073的竞彩店总面积120多平米，
是目前芜湖市体彩竞彩店中面积最大
的一家。

胡志雄
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打造购彩新店 畅享竞彩快乐
芜湖最大面积体彩竞彩店正式开业
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省运会市场开发再创新高
星报讯（记者 江锐） 截至 6月 10

日，安庆市已与市内外280家企业进行省

运会市场开发工作对接。经整合，全市共

有 27类户外广告资源在省运会期间启

动，为历届省运会之最。

此外，安庆统一公交车、公交站牌、车

内电视、出租车及座椅套、省内长途车、机

场等户外媒体的省运会宣传形象，开发户

外媒体资源，启动相关社会活动。户外媒

体宣传形象拟于6月15日设计完成，7月

5日制作完成，7月10日省运会开幕倒计

时100天起分批投放。省运会票务及特

许经营商品开发也在稳步推进中。

滁州市省运会代表团成立
星报讯（记者 江锐） 日前，安徽省

第十三届运动会滁州市代表团正式成

立。该市政府副市长李树担任滁州市代

表团团长。代表团由该市政府副秘书长

和该市体育局、公安局、人社局、财政局、

教育局、妇联、团市委、广播电视台、滁州

日报社负责人及有参赛任务的六个县

（市）分管县（市）长组成。

目前，滁州市参加省十三运会的各项

目队都在秣马厉兵认真开展夏训、外训，

积极备战省运会，力争在省十三运会上取

得运动成绩和精神文明双丰收。

星报讯（杨福春 记者 江锐） 6月

12日，省体育局副局长陈海军赴安庆

调研省十三运会筹备工作推进情况。

陈海军一行实地考察了安庆市水上运

动中心、体育中心等场地设施建设情

况，听取了省十三运会场地设施建设、

宣传工作计划、经费运行安排等方面工

作汇报。

陈海军对安庆市省十三运会筹备

工作的近期推进情况给予肯定，并就如

何做好下一步筹备工作提出了具体要

求。在工程建设方面：一是在严格按照

时间节点推进工程进度的同时，要确保

工程质量；二是切实加强与省运动项目

管理中心的对接，要确保场地器材设备

符合竞赛要求；三是有关部门要协同推

进，要对场地设施设备进行反复试运

行，确保正常使用；四是游泳、田径、射

击等预赛项目的场馆要按时交付使用，

确保预赛如期举行。在宣传工作方面：

随着省十三运会筹备工作的深入推进，

宣传工作要不断升温；要增强工作主动

性，拓宽宣传面；要广泛联络各级各类

新闻媒体，不仅要宣传省十三运会筹备

工作推进情况，也要宣传安庆的城市建

设、文明创建、广大市民及志愿者积极

参与省运会的有关情况，让更多的人了

解省运会、了解安庆市。在经费运行方

面：要进一步加强与省体育局有关部门

的沟通，严格按照财务规定，规范运行

经费，确保省十三运会各项筹备工作有

序推进。

星报讯（沈永亮 记者 江锐） 6月

10日下午，安庆市委书记虞爱华主持召

开省十三运会筹备工作第五次调度会。

会议听取了安庆市体育中心、全民

健身中心、水上运动中心及园林绿化项

目建设进展汇报。会议要求，进一步确

保工程建设质量、确保工程建设进度，

同时要尽量避免浪费性建设。

会议研究了安庆市体育中心交接

问题，认为相关部门要做到提前介入、

主动作为，统筹安排、有序移交，通过在

移交验收中发现问题、解决问题。

会议听取了省十三运会市场开发

工作的汇报。会议要求，借助省运会平

台，加大对本土老字号品牌宣传推介。

要充分挖掘市场潜能，尤其要利用重大

节点、重大活动，主动加强与市外媒体

对接，加大宣传力度。

会议听取了省十三运会开幕式展

演人员抽调意见汇报。会议指出，开幕

式展演将是安庆城市形象、安庆精神风

貌的一次集中展示，在演员挑选、节目

筛选等方面必须做到最好、最优，确保

把安庆最靓丽、最美好的东西展现给全

省人民。

会议研究并原则同意了关于省十

三运会100天倒计时暨全市职工运动会

开幕式活动方案。会议要求，举办全市

职工运动会，要把安全放在首位，且不

能影响省运会预赛。要借此机会进一

步检验赛事期间体育设施、交通、安保、

医疗等保障水平，为省十三运会开幕做

好预演。

会议还听取了省十三运会预赛工

作的汇报。

虞爱华强调，省十三运会要办

成一届精彩的运动会。要实现“精

彩”的目标就必须做到“两个精”：一

是要出精品，将所有工程建设、后勤

服务等硬件、软件都要打造成精品；

二是要有“精神”，大力弘扬精益求

精、无私奉献、通力合作、迎难而上

的精神，将各项工作想细想深、抓实

抓具体，坚决防止“过得去”，确保做

到“过得硬”。

省体育局副局长陈海军

赴安庆调研省十三运会筹备工作

省十三运会筹备工作第五次调度会召开

不一样的投注方式
宿松小伙幸运中奖

星报讯（徐小兰） 6月8日上午，笔

者来到位于宿松县宿松路66号 15533

网点，忙于世界杯“百店腾飞”竞彩店的

形象设计包装。恰逢几个彩民在该店玩

“11选5”，于是跟着看了一会热闹。在

这期间，有一个小伙子以不同的投注方

式，赢取了任选五540元奖金。

当天“11选5”第19期开奖结束后，

该小伙子对走势进行了一番仔细研究，

先是购买了任选三“279”，接下来又买了

注任选四“27911”，买完后瞅着这两张

彩票，见任选三票面操作流水号处除英

文字母外还有3、5两个数，任选四操作

流水号处除英文字母外是4、7、9三个

数，该彩民灵机一动，就这五个数的组合

来了注任选五“34579”，结果喜中540元

奖金。

其实，买彩中奖的方式有很多，最简

单的，就是跟着感觉走，不一样的投注方

式会赢取不同的奖金！

为了创造浓郁的购彩氛围，给彩民

以更多的购彩帮助，网点还特别邀请了

知名足球专家长期坐镇，每月定期举办

足彩沙龙等活动，对足球赛事进行分析、

对彩民购彩进行指导。

此外，为了扩大宣传，网点还特别在

周边大型小区张贴宣传画，发放体验券

等。谢宁红说，这样做的目的，一是做好

自我宣传，让周围喜欢购彩的人都能进店

购彩；二是品牌的宣传也能带动潜在彩民

的购彩欲望，对于发展新彩民也有作用。

站在新起点，谢宁红信心百倍，对于

网点经营，她说：“店面规格达到了全市

同行业最大，下一个目标就是争取世界

杯期间好好冲击销量，明年实现销量翻

一番，让销量也跻身全市前茅。”

老业主开新店为发展

2000年，在朋友的介绍下，谢宁红

尝试着开起了一家小规模的体彩网点，

她既是老板又兼着销售员，每天至少要

工作十几个小时。虽然比较辛苦，但谢

宁红却从中找到了更多的快乐。“做好

彩票销售也是一门艺术”，谢宁红说，彩

票是一个特殊的商品，做好它的销售需

要一些门道，自己喜欢这种挑战和刺

激。而更重要的是，谢宁红说她在与彩

民打交道的过程中，享受到了比以前更

多的快乐。

数年后，谢宁红的网点快速发展，

连续开了2家连锁店，月销量达到了数

十万元，这让谢宁红备感欣慰。但与此

同时，一个新的问题也摆在了她的面

前，“网点环境不能进一步满足部分彩

民的购彩需求，尤其对于高端客户研究

足彩、讨论足彩的空间严重不足。”经过

多年的研究和思考，谢宁红为了更好地

发展事业，准备为体彩专营店建设更大

面积的店面，重打锣鼓再开张。于是，

就有了芜湖目前最大面积——120平方

米竞彩店落成的一幕。

6月 6日一大早，04073 网点外的

音响声和硕大的拱门便引来了众多路

人的驻足、围观，而进店的人们更是对

室内面积之大、硬件设施之齐备和购彩

环境之舒适大吃一惊。一位市民感慨

道：“不知道的，还以为进了五星级的酒

店。”网点负责人谢宁红介绍说，该店布

局完全按照竞彩标准店的要求打造，甚

至在面积和硬件配备上都远远超出了

竞彩店的标准。

04073网点的舒适度是最大亮点。

记者看到，不仅一楼大厅后侧设有独立

休息讨论区，而且二楼还专门隔出了多

个小房间，摆放沙发桌椅和电视电脑供

彩民休息、研彩使用，均以最大满足购彩

者的舒适度为出发点。

网点舒适度首屈一指

请知名足球专家坐镇


